



APPA Association du Patrimoine et de la Population d'Alfama Qui sommes-nous?

L'Association du Patrimoine et de la Population d'Alfama (Associação do Património e da População de Alfama, APPA) a été créée le 1er septembre 1987, ayant pour objectifs «promouvoir la défense, la conservation, la restauration/récupération et la divulgation du patrimoine culturel et de la réhabilitation urbaine d'Alfama, de manière à revaloriser le mode de vie de sa population ainsi que sa fixation».

Ce sont les objectifs de trois décennies, d'une époque où on ne parlait encore pas de réhabilitation urbaine, une époque où on a eu besoin de crier «Alfama - la réhabilitation ou la mort!».

Au bout de plus de 30 ans, avec quelques avancées positives mais aussi avec des impacts négatifs, conséquences de nombreuses décisions peu adéquates, les objectifs continuent actuels en ce qui concerne la défense du patrimoine, de la culture et des gens/ des habitants d'Alfama.